
 

Communauté d’Athlétisme du Valais Romand 

ASSEMBLEE GENERALE 2022 

Vendredi 18 novembre 2022 – SALLE du Vampire à MARTIGNY 

 

Présents : 

Comité CoAVR : Nathalie Duc, Evelyne Pölzl, Véronique Crettenand Beretta, Michael 
Ravedoni 

Présidents et CT des 
clubs : 

Piero Ruggiero, Nicolas Fauquex, Olivier Blanchet, John Pollmann,  
Christophe Normand, Julien Bornand, Joëlle Antille, Esther Debons, 
François Roserens 

Responsables d’équipes : Julien Quennoz, Laurent Rüeger, Lois Gillioz 
Athlètes méritants : Noélie Salamin, Noah Rüeger, Louna Veuthey, Sveva Zanella, Dorine 

Savioz, Naella Favre, Yann Rüeger, Maxime Rudaz, Thomas Clivaz, 
Quentin Torrent, Arno Mermoud,Théo Darbellay, Soraya Becerra, 
Clément Ramuz, Chloé Ramuz, Luna Fanti, Amandine Vouilloz, Reno 
Erard, Sarah Normand, Rachel Normand, Thibauld Cavalera, Rafael 
Silvestri, Rafael Machado, Simon Franzetti, Léo Courtine, Martin 
Evéquoz, Célia Debons, Fiona Baechler, Nathanaël Lugon, Laura 
Baechler, Cyril Metry 

Membres de clubs, 
parents, amis : 

Pierre-Emile Devanthéry, Christelle Salamin, Stéphanie Rüeger, 
Veuthey Crettex Manie, Vincent Jilz, Samuel Darbellay, Pierre-André 
Ramuz, Grégoire Fanti, Kevin Andrey, David Erard, Valérie Dussex, 
Jade Zanella, Sabine Evéquoz, Sabine Metry, Maya Baechler, Laetitita 
Udry, Jonathan Ducrey, , Christine Cavalera, David Cavalera 

 

Excusés : 

Athlètes Mireille Abbet - CA Vétroz, Mathias Genoud et Amélie Saillen - 
CABV Martigny, Julie Bonvin - CA Sierre, Aurélie Délétroz - CA Sion, 
Jeanne-Marie Wicki - CA Sierre, Bastien Rey - CA Sierre, Ludovic 
Bonvin 

Chef d’équipes Michaële Duc - CA Vétroz, Jérôme Crettaz - CA Sierre, Balbine 
Miserez - CA Sion 

 

1. Salutations et 2. Élection des scrutateurs 

A 20h07, Michael le président souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour la 20e assemblée 
générale de la COA Valais Romand. La liste des excusés est lue et la liste des présences circule dans la 
salle. Les scrutateurs, Carlo Ravedoni et Simon Duc, sont nommés. 

3. Approbation de l’ordre du jour et 4. Approbation du procès-verbal de l’AG 2021 

Suite à la présentation de l’ordre du jour, les mains se lèvent pour l’approbation de celui-ci. Puis le 
procès-verbal de la dernière assemblée est, lui aussi, approuvé par mains levées. 

  



 

5. Rapport du Président  

Michael commence par présenter les nouveautés mises en place durant l’année. La COA a un 
nouveau logo et un site internet répertorie les informations principales de la communauté. L’année 
dernière, les nouveaux statuts ont été mis en place avec une formule inédite dans le roulement de 2 
ans, quatre clubs assurent ensemble le bon fonctionnement de la vie de la communauté. En 2022, le 
tournus s’est bien passé. Michael remercie les clubs et les félicite.  

Michael se réjouit du bon résultat lors des CS Team avec la victoire des perchistes. L’assemblée les 
applaudit. De plus, il rappelle que la COAVR c’est aussi des chefs d’équipes et le stock est peu fourni. 
Actuellement il en manque 3. Des parents peuvent aussi être chef. Si cela est trop lourd pour eux de 
devenir entraineur mais qu’ils veulent participer à la vie active du club, cela est une bonne porte 
d’entrée. Être chef d’équipe est un exercice enrichissant avec des émotions fortes le jour J.  

6. Rapport de la Commission technique 2022 

Nathalie responsable du comité technique prend la parole en s’enthousiasmant de cette année pour 
laquelle « c’était la classe ». Nous avons vécu une très belle saison avec 7 podiums pour les 
catégories jeunesse aux CSI, 3 podiums pour les CS de relais, 1 titre pour les CS team et les deux 
6e places chez les élites hommes et femmes. L’équipe Hommes en ligue A a concouru contre les 
équipes de LC Zurich, ST Berne et Stade Genève. On est présent parmi les grands de l’athlétisme. Le 
niveau est élevé et l’ambiance très bonne. C’est une super expérience pour tous et encore plus pour 
les jeunes qui sont intégrés à l’équipe. Bravo à tous même si le podium n'est pas atteint. Merci aux 
chefs d’équipes qui s’investissent car il y a quand même du travail et il faut le valoriser. 

Nathalie glisse un petit mot sur le relais Athlétissima en disant que c’est toujours une sacrée 
expérience de courir avant les stars dans un stade rempli de spectateurs. 

Pour la préparation des championnats suisses de relais, il a y eu différents entrainements et une 
grillade. Celle-ci a été magnifiquement organisée conjointement entre le CA Sierre et l’ES Ayent-
Anzère. Nathalie précise aussi que les relais sont une expérience riche en émotion et que chacun en 
garde toujours un souvenir particulier d’autant plus si c’est la première fois. 

Le CA Vétroz a agréablement collaboré avec le CA Sierre pour la logistique des déplacements et des 
logements. Nathalie les remercie et elle termine par une attention aux chefs d’équipe. 

  



 

7. Compte annuel 2022 

Evelyne la caissière prend la parole en saluant l’assemblée et commence par expliquer que l’année 
s’achève sur un excédent à charge des clubs de 9344.- qui leur sera ristourné. 

 
 
 

 



 

 
 
Le bénéfice de l'exercice s'élève à 4584.-  
 

 
 
Michael demande l'approbation à main levée de ces comptes, ce que l'assemblée fait volontiers. 
 
Rapport des vérificateurs et Approbation des comptes 

Carlo Ravedoni se lève et fait lecture du rapport des vérificateurs. Suite à cette prise de parole, les 
applaudissements retentissent pour signifier que leur rapport est approuvé. Michael remercie Carlo 
Ravedoni et François Bornet pour leur travail.  



 

8. Budget 2023 

Evelyne passe à la lecture du budget 2023. 

 
Puis, par les mains levées de l'assistance, les comptes et le budget sont approuvés. 
 
9. Comité 2023 

La réélection du président et de la secrétaire doit avoir lieu cette année. Comme personne ne se 
propose et que les 2 personnes concernées n'ont pas demandé à être déchargées de leur fonction, les 
applaudissements retentissent une nouvelle fois dans la salle pour prolonger leur mandat. 
Evelyne Pölzl effectuera sa 2e année en 2023. 
 
10. Affiliations et départ de sociétés 

Le CA Vouvry ayant dissolu son club durant l'été, il n'appartient plus à Swiss Athletics ni à la COAVR. 
Cependant, le TRT Monthey a voulu rentrer dans la communauté. La question avait déjà été posée aux 
clubs préalablement et ils avaient accepté. Swiss Athletics, de son côté, ayant fait de même, ce soir, 
nous votons simplement sur le changement du point 4.3.4 des statuts où le TRT Monthey intègrerait 
le tournus 2 avec le CABV Martigny, le CA Sion et la SFG Collombey-Muraz. Cette demande est 
approuvée par les mains levées des personnes présentes et suivie d'applaudissements. Aussi, Piero 
Ruggiero, du TRT Monthey, prend la parole pour présenter son club qui possède un grand groupe de 
coureurs (env. 70 personnes) et un groupe athlétisme du jardin au U16 avec 2 séances d'entrainements 



 

pour une 70aine de jeunes. Il questionne l'assemblée dans laquelle il pourrait y avoir des moniteurs 
intéressés à les rejoindre pour entrainer avec eux. Ceux-ci seraient les bienvenus. Les 
applaudissements terminent cette prise de parole. 
 
11. Distinctions et remerciements 

Michael commence par remercier le CA Sierre qui a offert les boissons lors de la grillade des relais, puis 
la FVA pour son soutien et le financement des médailles lors des championnats valaisans en salle. Vient 
le tour de Christophe Normand de recevoir les honneurs pour son poste de caissier tenu pendant 20 
ans. Michael relève que Christophe l'a beaucoup aidé lors de sa prise de fonction comme président et 
il a secondé Evelyne pour sa première année à la tête des finances de la COAVR. Il est chaleureusement 
remercié par un joli cadeau remis par Evelyne elle-même et s'en suivent de nombreux 
applaudissements. 
Trois personnes quittent leur fonction de chefs d'équipe. Il s'agit de Julien Quennoz, John Pollmann et 
Balbine Miserez. Les deux hommes présents reçoivent directement leur cadeau par Evelyne et sont 
applaudis. Celui de Balbine, excusée, lui reviendra à une autre occasion. 
Puis nous passons à la remise des prix pour les athlètes U16 et plus grands qui ont terminé sur le 
podium dans un CSI ou aux championnats suisses de relais. 
 
12. Divers 
 
La lecture du calendrier est faite par Michael.  
 

15 janvier 2023 Championnats valaisans en salle  Aigle 
06 mai 2023 CSI multiples Sierre 
27 mai 2023 CSI simples Sion 
02 juillet 2023 CSI U20 Alle 
02 sept 2023 CS team Schaffhouse 
03 sept 2023 CS relais Widen 
16 sept 2023 CSI Femmes LNC ? 
16 sept 2023 CSI Hommes LNA Martigny 

 
Puis personne ne demandant la parole, l'assemblée est levée à 21h51 laissant place à un petit apéro. 
 
 
 Pour la CoAVR 
 
 Véronique Crettenand Beretta 
 Secrétaire 

  


